

Stadt Heidelberg
Amt für Umweltschutz, Gewerbeaufsicht und Energie

**"Abwrackprämie" für Fahrräder
entsprechend dem Mannheimer Modell**

Antrag

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Beratungsergebnis	Handzeichen
Gemeinderat	20.05.2009	Ö		
Umweltausschuss	24.06.2009	Ö		
Gemeinderat	02.07.2009	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sehr geehrter Herr Brand,

für die nächste Gemeinderatssitzung beantragt die SPD-Fraktion die Aufnahme des Tagesordnungspunkts:

„Abwrackprämie“ für Fahrräder entsprechend dem Mannheimer Modell
<http://www.rad-im-quadrat.de>

- Bericht der Verwaltung
- Diskussion, Aussprache, Anträge

Begründung:

„Muss die Abwrackprämie für Fahrräder in Mannheim einmalig in der Bundesrepublik bleiben?“, fragt sich die SPD-Fraktion. Der Radverkehr soll gefördert werden, aus diesem Grund halten wir diese Aktion für nachahmenswert und sehen darin ein zusätzliches Konjunkturförderprogramm mit ökologischer Komponente auf lokaler Ebene. Die Stadt Heidelberg zahlt deshalb 100 Bürgern für ihren alten Drahtesel gegen Vorlage eines Kaufbelegs für ein neues City-Rad 50 € Umweltprämie. Bedingungen u.a.: Das Alt-Rad muss fahrtüchtig sein, das neue Rad in einem Heidelberger Fachbetrieb gekauft werden. Im Sinne der Nachhaltigkeit bietet es sich an, das Alt-Rad für die Aktion „Räder für Afrika“ <http://www.heidelberg.de/servlet/PB/menu/1175219/index.html> bei der Selbsthilfeeinrichtung „Radhof“ des Vereins zur beruflichen Integration und Qualifizierung (Vbl) abzugeben. Dadurch können zusätzliche positive Beiträge im Rahmen der lokalen Agenda erreicht werden.

Freundliche Grüße,
Irmtraud Spinnler

gez. SPD-Fraktion